



CONSEJO GENERAL
DE LA ARQUITECTURA TÉCNICA
DE ESPAÑA

Urgente

Manifestación en defensa del visado



Ante la inminente aprobación del proyecto de Real Decreto que establecerá los casos en que se mantiene el visado con carácter obligatorio, el próximo **7 de mayo** de 2010 (viernes) tendrá lugar una manifestación en defensa del mismo.

La manifestación, promovida por los Colegios de las profesiones técnicas, saldrá a las **12 horas** desde la **calle Alcalá**, esquina Marqués de Cubas, de **Madrid** y finalizará con la lectura de un comunicado en la Puerta del Sol o en la calle Alcalá nº 3, frente al Ministerio de Economía, lo que aún está por determinar.

Desde la Delegación del Gobierno se formulan las siguientes indicaciones:

- Antes de las 12 horas no se puede cortar la calle. Al concluir la manifestación es importante igualmente circular por las aceras de forma ordenada.
- La policía municipal, en función del número de asistentes, cortará los carriles de circulación que sean precisos.
- Los autobuses que traigan a los participantes aparcarán en la calle Alfonso XII, en la tapia del parque del Retiro. Deben de ir identificados con cartel del Colegio o similar y su conductor debe de permanecer en él permanentemente.

El Consejo General se adhiere a la iniciativa, correspondiendo a ese Colegio decidir si toma parte en la misma, lo que **se ruega se comunique a esta Secretaría General**, a efectos organizativos. Dicha comunicación, que deberá realizarse **antes del martes 4 de mayo a las 11 horas**, habrá de significar el número estimado de personas que podrían acudir (colegiados, empleados de Colegios, estudiantes, etc.)

Madrid, 28 de abril de 2010
EL SECRETARIO GENERAL



Presidente del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos.